

GEMBLoux – GRAND-MANIL

Parcours d'artistes

Un parcours d'artistes est organisé les 27, 28 et 29 septembre prochains à Gembloux et Grand-Manil à l'initiative de Daniel Legrand, Véronique Bouxain, Michelle Van Marsenille et Anne Dujeux, assistés de leur graphiste Caroline Sheid. 65 artistes sont déjà inscrits et 25 lieux d'exposition seront ouverts à Gembloux et Grand – Manil. Infos 0476 43 92 91

GEMBLoux

Au cœur de l'expression

Éveiller la créativité, puis trouver ensemble les mots justes, c'est ce que propose Marcel Dagneau avec ses ateliers d'écriture dans les locaux du restaurant Rosalie. Ces ateliers poétiques sont doublés d'une table d'hôtes con-

viviale. Marcel anime des ateliers d'écriture depuis près de 20 ans. Il fut l'un des lauréats de la Fureur de Lire en 1995 Les prochains ateliers auront lieu les samedis 22 juin, 28 septembre, 26 octobre et 23 novembre de 10 à 18 h. Inscription : 071 84 67 33.

BEUZET

Jeux de juillet

L'ASBL Beuzet en Fête propose de fêter l'été et les vacances en organisant les 1ers « Jeux de juillet ». Des jeux de type interquartiers, mais à la sauce Koh Lanta puisque les équipes porteront des noms venus d'ailleurs. Ils auront lieu les 6 et 7 juillet prochains à la plaine du Complexe sportif de Beuzet et seront présentés par Alain Conobert, créateur des JIV's. Infos : 0471 64 10 58.

GEMBLoux

Le chantre de Lonzée



Le dernier bulletin du Cercle royal Art et Histoire de Gembloux est sorti de presse. Il contient notamment un article de Pierre Aubry sur les faits divers parus dans *Vers l'Avenir* pendant les semaines qui ont suivi l'Armistice de la première guerre mondiale, du mardi 19 novembre 1918 au 30 juin 1919. La vie quotidienne reprend, ou plutôt continue, dans un contexte de pénurie et de désorganisation. Avec la fin de la guerre vient aussi le temps du décompte des morts, de ceux qui ne sont pas revenus. Dans un second texte, Pierre Aubry retrace le destin de sept soldats d'Ernage qui ont perdu la vie pendant le conflit : Eugène Delvaux, Louis Denamur, Camille Cals, Omer Piérard, Auguste Romain, Émile Berger et Walter Ancart. Dans ce bulletin, Éric Béka rend aussi hommage à Remy Bauvin, le « chantre de Lonzée » décédé le jour de Noël 2018 en laissant derrière lui une œuvre d'historien averti.

081 61 33 01
F.S.

GEMBLoux

Les couleurs du Street Art



EdA - 401235620334

Vous aurez sûrement remarqué que quelques murs tristes de la ville de Gembloux se sont couverts de peintures multicolores tout au long de ce mois de mai. De quoi donner un peu de gaieté au centre sous un ciel plutôt gris pour la saison.

La Ville de Gembloux a, en effet, récemment initié un nouveau projet culturel d'art urbain. Il s'agit de Prizme qui est destiné à embellir et à dynamiser différents espaces publics de Gembloux. Les espaces concernés sont le parking de l'Académie, rue Docq, le lavoir du CPAS, rue Chapelle Marion, la Maison du Ressort, rue Chapelle Dieu et le mur de la Faculté, rue Sigebert.

Parmi les artistes de Street Art, dont certains de renommée internationale, notons Noir Artist, J.-L. Moerman, Malpegados, Takir, S. Idmtal et

O. Kintero. Les œuvres ont été et sont réalisées durant ce mois de mai. Vous les aurez certainement vus à l'œuvre.

L'apogée de cette initiative aura lieu à l'occasion de la fête de la musique, le samedi 22 juin à 15 h 00, lors du regroupement général des différentes animations de la journée au « Village Prizme » situé au Musée de la Coutellerie, rue du Moulin pour une soirée de feu en musique. Celle-ci débutera par le groupe Nerds, un cover brass band pêchu et détonnant. La soirée se poursuivra avec le groupe de salsa La Malanga et se prolongera avec un DJ Set proposé par le Supafly Collective. Pas de doute, la musique et le Street Art feront un beau mariage d'amour !

081 61 38 38

Françoise Soetens

GEMBLoux

Un « prizme » de musique



EdA

Cette année, la Fête de la Musique de Gembloux se calque sur l'événement « Prizme », le grand projet d'art urbain à Gembloux (voir article dans ce numéro) et aura lieu le samedi 22 juin 2019. Contrairement aux éditions précédentes, le cœur de la fête ne se situera pas sur l'Esplanade mais à l'Espace Coutellerie de la rue du Moulin, où sera érigé le « Village Prizme ». Pour sa part, le Centre culturel de Gembloux Atrium 57 propose différentes manières de faire la fête en musique. Rendez-vous est donné sur les cinq lieux de création d'art urbain (parking de l'Académie, rue Docq, lavoir du CPAS, rue Chapelle Marion, Maison du Ressort, rue Chapelle Dieu et mur de la Faculté, rue Sigebert). Programmation musicale de 15 h à 17 h sur chaque lieu. Une fanfare partira à 15 h de la Coutellerie en cortège pour arpenter le centre de Gembloux à la découverte des 5 lieux de création.

081 61 38 38
F.S.